
Pièces 18 Pièces

Superficie 580 m²

Référence 86601630

Prix 5 900 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Située  dans  l'un  des  quartiers  les  plus  recherchés  de  Cannes,  cette  propriété  de

prestige  bénéficie  d'un  emplacement  stratégique  à  seulement  dix  minutes  à  pied

du Palais des Festivals et de la Croisette. Une adresse rare, parfaitement adaptée

aux  séjours  liés  aux  grands  événements  internationaux,  offrant  une  organisation

fluide pour des groupes ou délégations de haut niveau. La villa développe environ

580  m²  habitables  au  cœur  d'un  terrain  paysager  et  sécurisé.  Elle  propose  dix

chambres doubles aux volumes généreux, pensées pour un confort exigeant. Les

espaces sont complétés par une salle de ...

Set  within  a  coveted  residential  area,  this  exceptional  property  enjoys  a  prime

location  just  a  ten  minute  walk  from the  Palais  des  Festivals  and the  Croisette.  A

truly rare address, ideally suited to international events, offering seamless logistics

for high profile groups and distinguished delegations.The villa offers approximately

580 sqm of refined living space, set on a secure and beautifully landscaped plot. It

features  ten  generously  proportioned  double  bedrooms,  designed  to  meet  the

highest standards of comfort and discretion. The interiors are enhanced by a fully

equipped cinema and ...

VON POLL REAL ESTATE

76 BOULEVARD DE LA CROISETTE - 06400 CANNES
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